

Schwimmen für den guten Zweck

Benefizaktion SV Augsburg organisiert Veranstaltung im Haunstetter Hallenbad

„Schwimmen, Spaß haben, Gutes tun“: So lautet das Motto des Schwimmvereins Augsburg (SVA) an diesem Sonntag im Haunstetter Hallenbad. Mit einem Benefizschwimmen möchte der SVA die Kartei der Not in Augsburg und die Unicef-Kampagne „Wasser wirkt“ unterstützen.

Von zehn bis 16 Uhr kann jeder teilnehmen, unabhängig vom Alter und der sportlichen Verfassung. Pro geschwommene 25-Meter-Bahn

gibt es eine Geldspende von mindestens einem Euro, nach oben sind keine finanziellen Grenzen gesetzt. Den Sponsor muss sich der Schwimmer organisieren. Entweder er spendet selbst für seine Bahnen, oder er findet private oder geschäftliche Unterstützer.



Alexander Grimm

„Wir hoffen auf eine rege Teilnahme und genügend Geld, um Hilfe leisten zu können“, sagt Herloff Koloseike, der erste Vorsitzende des SVA. Neben dem humanitären Aspekt möchte er auch das Sportliche nicht zu kurz kommen lassen. „Vielleicht entdecken wir das eine oder andere Schwimmtalent und können Nachwuchs auf dem zweiten Weg generieren.“ Den Rahmen um das Benefizschwimmen bilden Bewirtung und eine Tombola mit

400 Preisen, für die jeder Teilnehmer ein Los bekommt. Zwischen elf und zwölf Uhr sind prominente Augsburger am Start. Angekündigt sind unter anderem Oberbürgermeister Kurt Gribl, MdL Bernd Kränzle, Kanu-Olympiasieger Alexander Grimm und die Skaterhockeymannschaft des TVA.

40 SVA-Mitglieder helfen dabei, die Bahnen zu zählen. Der fleißigste Schwimmer erhält einen Sonderpreis. (ands)